

Miguel Díaz-Canel appelle les enseignants à renforcer le travail politique et idéologique



La Havane, 3 avril (RHC).- Le premier vice-président de Cuba, Miguel Díaz-Canel a appelé les enseignants à élever la qualité des cours et à renforcer le travail politique et idéologique dans le contexte actuel de notre pays.

Dans son intervention au Séminaire de Préparation de l'Année Scolaire 2015-2016, Miguel Díaz-Canel a signalé que l'éducation cubaine doit relever le défi consistant à former les jeunes dans un contexte marqué par des avancées technologiques permanentes et par l'actualisation du modèle économique et social cubain.

Il a également signalé que l'on ne doit pas avoir peur des réseaux sociaux car, depuis ceux-ci, l'on peut défendre les vérités de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/51451-miguel-diaz-canel-appelle-les-enseignants-a-renforcer-le-travail-politique-et-ideologique>



Radio Habana Cuba